



lunes 4 de junio de 2012

---

## **Una representación del PDM asistió invitada por la RFEF al encuentro España-China celebrado en "La Cartuja"**

La invitación se realizó en fechas previas con motivo de la disputa de la final de la Copa SS.MM. El Rey de Fútbol Sala

La misma estuvo encabezada por el Concejal de Deportes, Alberto Vallespín

Una representación del Patronato Deportivo Municipal de Antequera estuvo presente en la noche del domingo 3 de Junio en el Estadio de "La Cartuja" en Sevilla, con motivo de la disputa del último encuentro preparatorio para la fase final de la Eurocopa de Polonia que comenzará esta semana y que enfrentó a las selecciones absolutas de España y de China que terminó con la victoria del combinado nacional por el tanteo de 1-0.

La embajada estuvo encabezada por el concejal de deportes, Alberto Vallespín, habiendo sido la misma invitada por la propia RFEF con motivo de la celebración, hace escasas fechas, en Antequera de la final de la Copa SS.MM. El Rey de Fútbol Sala.